



Editorial

Desafíos de la Teletón

Anoche se ha iniciado la nueva edición de la Teletón, cruzada solidaria que recurre a la ciudadanía para recaudar el financiamiento necesario para hacer funcionar los catorce institutos distribuidos en el país, que atienden y rehabilitan a miles de niños y jóvenes con discapacidad.

Esta campaña solidaria se realiza en Chile, para recaudar fondos destinados a la rehabilitación médica de personas con discapacidad física y el mantenimiento operativo de los catorce Institutos de Rehabilitación que la Fundación Teletón opera en el país, a los que pronto se sumarán uno en Ñuble y otro en O'Higgins. El eslogan oficial en esta ocasión es "Juntos, todos los días" y la meta es sobrepasar esta noche los \$ 38 044 459 976.

Esta iniciativa cumple cuarenta y cuatro años y en esta ocasión contará con la posibilidad de que las personas realicen sus aportes de forma presencial o digital a través de múltiples canales. Banco de Chile dispone de más de tres mil puntos de recaudación en el país, aunque las personas que prefieran donar de forma digital, podrán hacerlo a través de los sitios web de los bancos participantes en la campaña, tal como ocurrió con la versión del año pasado. De manera permanente durante la transmisión televisiva aparece un código QR en pantalla para que las personas lo escaneen y sean dirigidas al sitio web del banco organizador para realizar un aporte de forma rápida y sencilla.

Teletón busca animar a todo el país a participar en esta cruzada, cuya recaudación permitirá seguir brindando tratamiento de rehabilitación a más de 32 mil niñas, niños y jóvenes en situación de discapacidad. La cifra lograda en la campaña del año pasado dio la posibilidad a la institución de realizar más de 900 mil atenciones, además de ayudas técnicas, cirugías, el ingreso de nuevos pacientes y la entrega de implementos, como sillas de ruedas, carritos y andadores.

Teletón busca animar a todo el país a participar en esta cruzada, cuya recaudación permitirá seguir brindando tratamiento de rehabilitación a más de 32 mil niñas, niños y jóvenes discapacitados.

Fue en 1978 cuando Mario Kreutzberger propuso a la Sociedad de Rehabilitación del Niño Lisiado realizar un programa de televisión para recaudar fondos para ayudar a menores discapacitados físicos que atiende esta entidad. Entonces se efectuó la primera Teletón, y hoy es la obra más importante que se desarrolla en favor de los niños con discapacidad, trabajando en su rehabilitación y tratando de generar un cambio cultural, por su dignidad y sus derechos. Esta es una institución sin fines de lucro, dedicada a la rehabilitación integral de niños, niñas y jóvenes con discapacidad motora, en el mejoramiento de su calidad de vida y al desarrollo de sus capacidades para lograr su inclusión social. Promueve la visibilidad y el respeto de los derechos de las personas con discapacidad y a través de esta campaña persigue la recaudación masiva, uniendo a Chile en una instancia de solidaridad y orgullo nacional.

El Instituto Teletón de San Pedro de la Paz atiende a unos 2.900 niños y jóvenes provenientes de las regiones del Biobío y Ñuble y este año ha realizado 60 mil atenciones. Durante la campaña de 2021 se realizó la inauguración de la remodelación y ampliación del Instituto Teletón San Pedro de la Paz, que incluyó mejoras arquitectónicas y construcciones basadas en la sustentabilidad. El edificio se amplió en 1.100 metros cuadrados y se remodelaron otros 620 metros cuadrados, donde se instalaron ventanales termopanel, recambio de la cubierta y una mayor eficiencia energética. También se trasladaron las áreas administrativas al segundo piso, con el objetivo de destinar el primer nivel a la actividad médico terapéutica, para brindar una mayor comodidad a los pacientes y sus familias. A partir del próximo año se abordará la adquisición de un nuevo equipo para optimizar las terapias de rehabilitación, y extender el servicio más allá de las atenciones de salud, acercando la inclusión a los espacios donde se desarrollan sus usuarios, como escuelas y clubes deportivos.